

TEAM LE PORTEAU: COURSE DU VIGEANT



Comme chaque premier week-end d'Octobre, le team Le Porteau représentait Isaac de l'Etoile sur le circuit du Val de Vienne au Vigeant, pour la coupe de France des circuits.

La formule Renault 2.0L, préparée et suivie en course par des élèves de BTS MCI et Bac Pro maintenance automobile, s'est une nouvelle fois montrée performante.

Le samedi, jour des essais libres et qualificatifs disputés sous un beau soleil, l'équipe se qualifie avec le 4^{ème} temps du classement général et le 1^{er} de sa catégorie.

Dimanche, la première course est disputée sur une piste encore humide après les averses de la nuit et de la matinée. La ligne d'arrivée est franchie en 4^{ème} position au classement général, la première des Formules Renault.

Pour la deuxième course le soleil est revenu et le départ est donné sur une piste sèche. La monoplace du lycée tient la troisième place pendant une grande partie de la course, mais un concurrent, pilotant une voiture d'une catégorie supérieure, finit par la dépasser.

Au final, le résultat est le même que pour la course une, avec une première place de catégorie !

Malgré la déception de ce podium manqué de peu, les élèves repartent satisfaits d'avoir pu vivre cette expérience de la compétition automobile.

Un grand merci à tous les collègues et élèves venus nous soutenir.